



Der Jodlerklub Affoltern will gute Laune verbreiten. (Bild zvg)

Zum Tag der Kranken

Jodler singen im Seewadel in Affoltern

Am Sonntag, 3. März, findet zum 85. Mal der Tag der Kranken statt. Ein Aktionstag für Gesundheit und Krankheit in der Schweiz. Dieses Jahr findet der Tag unter dem Motto «Zuversicht stärken» statt. Die Freude und Zuversicht ist ganz besonders auch im Interesse des Jodlerklubs Affoltern. Das letzte Jahr war schwierig und prägend für den Verein. Einige unschöne Erlebnisse mussten verdaut werden und das Glück lag nicht immer auf der Seite des Vereins.

Umso schöner ist es, dass die Mitglieder mit viel Zuversicht weiter agieren konnten und die Freude am Singen weitergehen darf. So möchten sie nun der Öffentlichkeit, allen voran der älteren Generation, die teilweise nicht mehr selbstständig in der Lage wären, ein Konzert zu besuchen, die Möglichkeit geben, sich an den Liedern zu erfreuen. Der Jodlerklub Affoltern wird am Sonntag

im Seewadel – Zentrum für Gesundheit und Alter in Affoltern – ab 14.30 Uhr einige Lieder singen. Es werden bewusst die einzelnen Stationen besucht, damit auch diejenigen in den Genuss der Musik kommen, die nicht in der Lage wären in die Cafeteria zu kommen, um den Liedern zu lauschen.

Selbstverständlich sind auch Angehörige sowie Interessierte aus der Bevölkerung herzlich eingeladen zum Zuhören.

*Monika Wyss,
Präsidentin Jodlerklub Affoltern*

Jodlerkonzert im Seewadel Affoltern, Sonntag ab 14.30 Uhr. Das Programm: 14.30 Uhr Wohnbereich Saphir 1.OG, 14.40 Uhr Wohnbereich Bernstein 2.OG, 14.50 Uhr Wohnbereich Rubin 3.OG, 15 Uhr Wohnbereich Rosenquarz 4.OG, 15.15 Uhr Restaurant Kristallgarten im Erdgeschoss